

学 校 便 り

滑川市立西部小学校 H31. 2. 27

学校教育目標

「三つの花」を咲かせる西部っ子



にこにこ花 楽しくあいさつができる子
ほかほか花 「あったか言葉」をつかう子
きらりん花 きらきらと自分らしく輝く子

一番の成長を感じる時期に

平成30年度もあと1か月となりました。学校では、この一年間の学習のまとめと卒業へ向けての準備を行っています。2月は、一年間で子供たちの成長を一番感じられる時期だと思います。

1年生は、幼稚園・保育園の園児を迎え、学校内を案内したり、自分が得意なことや好きなことを通して触れ合ったりし、ちょっぴりお兄さん、お姉さん気分で交流を楽しみました。2年生は、いのちの授業を通して、自分が成長できたのは家族や周りのたくさんの方のおかげだということを感じ、等身大の模造紙にできるようになったことをまとめています。3年生は、自分たちが計画する集会に1・2年生を招待し、みんなに楽しんでもらうことができました。4年生は、いのちの授業と二分の一成人式で、10歳の節目に家族への感謝の気持ちとこれからの自分を考える時間をもちました。5年生は、卒業を祝う会を企画し、在校生の気持ちが一つになるよう、今自分がやるべきことを考えて行動しました。そして、6年生、児童会引継式では、真剣な態度と気持ちを込めた言葉で、自分たちが大切にしてきたことをしっかりと在校生に伝えました。

これらの活動で成長したことを子供たちが自覚できるよう、我々教員が支援していきます。ご家庭でも学校や家庭での生活の成長を認めていただくことで、子供たちは自己肯定感をもつことができます。進級・進学に向けたこの時期、希望もありますが不安を感じることも多いです。準備のこの時期を大切に、子供たちと共に次へのステップへと進んでいきましょう。

(教頭 前田 利一)



3月 行事予定

丸数字は学年

- | | |
|---|---|
| 1日(金) 児童下校①②14:25 ③～⑥15:10 | 15日(金) 6年給食終了 |
| 5日(火) クラブ活動③～⑥(3年生体験) | 児童下校①～④・⑥14:25 ⑤15:30 |
| 6日(水) 児童下校①～③14:25④～⑥15:10 | 18日(月) 卒業式 9:30 児童下校 11:50 |
| 7日(木) 児童下校①14:25②～⑥15:10 | 19日(火) 児童下校 15:05 |
| 8日(金) 児童下校①②14:25③～⑥15:10 | 20日(水) 給食終了 児童下校 15:05 |
| 11日(月) 町内児童会5限 | 21日(木) 春分の日 |
| 児童下校①～⑤14:50 | 22日(金) 修了式 児童下校 11:50 |
| 感謝の集い 児童下校⑥15:50 | 25日(月) 春休み(～4/3) |
| 12日(火) 児童下校 15:05 | 28日(木) 離任式 9:00 |
| 13日(水) 卒業式予行 9:30 | |
| 卒業祝い品授与・卒業記念品目録
贈呈・運動会優勝旗贈呈式 11:00
児童下校 15:05 | 4/4 始業式 4/5 入学式 4/9・10 学力調査
4/18 全国学力・学習状況調査
4/20 学習参観、学級・学年懇談会、
振興会・PTA・児童クラブ総会 |
| 14日(木) 児童下校①14:25 ②～⑥15:10 | |



学習参観・学年学級懇談会

2月16日（土）の土曜授業の際に今年度最後の学習参観と学年学級懇談会を行いました。たくさんのご家族の方にご参加いただきどうもありがとうございました。

4年生はいのちの授業と二分の一成人式、6年生は卒業式につけるコサージュを親子で作りました。それぞれの学級で子供たちの成長した姿を見ていただけたのではないかと思います。

また、学級学年委員の皆様には、懇談会の運営、ベルマーク集計、親子活動等、一年間本当にありがとうございました。来年度は、PTAの各委員会でご活躍いただくことになっております。今後ともよろしくお祈りいたします。

平成31年度

土曜授業実施予定日

5月25日、6月15日

7月6日、10月19日

11月16日、12月7日

1月18日、2月15日

（計8回）



西部っ子の心を引き継ぐ

2月20日（水）に児童会引継式、21日（木）には卒業を祝う会を行いました。

児童会引継式では、6年生から5年生へ各委員会の思いが引き継がれました。全校児童が真剣に式に参加し、一つ一つの言葉や動きにも緊張感がありました。5年生は4月から最高学年として頑張ろうという気持ちを高め、最後に在校生全員で6年生への感謝の思いを伝えました。

また、5年生が中心となり企画した卒業を祝う会では、各学年が6年生へ感謝の気持ちを伝え、楽しんでもらおうと、歌やダンス、クイズ、劇等を発表しました。6年生からは、お礼の合唱がありました。最後に全校で「未来へ」を合唱しました。6年生と在校生が向かい合って、今の気持ちをしっかりと歌声に乗せて伝え合う姿に感動しました。卒業式まで学校に来る日があと10日ほどとなりました。残りの時間を共に大切に過ごしてほしいです。



読み聞かせボランティア

今月で今年度の読み聞かせボランティアが終了しました。子供たちは、毎回楽しみにこの時間を待っていました。自分ではなかなか読書に取り組めない子供たちもお話の世界にどっぷりと浸り、想像力豊かに過ごすことのできる貴重な時間となっています。

ボランティアの皆様は、読み聞かせの後、読んだ本の紹介と子供たちの反応を話し合っておられます。子供たちによりよいものをとという熱意が感じられます。本当にありがとうございました。

スキー教室

2月8日（金）スキー教室を行いました。前日からメインのリフトが動かなくなり、天候も心配されましたが、たくさんの保護者の方のご協力により無事に実施することができました。

小雪が舞う中、どの班も時間いっぱいスキーを楽しんでいました。スキーを楽しむばかりでなく、同じ班の仲間や指導者の方との交流を深めることもできました。指導者の皆様には、お子さんが卒業されても参加いただいている方もいらっしゃると思います。今後ともよろしくお祈りいたします。

